

Bonjour Rachel,

Il y a longtemps que je veux t'écrire pour te partager certains événements de ma vie qui me permettent de vivre en action de grâce, après 63 ans de vie religieuse.

Tu te rappelles la réponse de papa à un prêtre qui lui demandait s'il y avait des religieuses dans sa famille : « Non, mais j'espère en avoir une. » Personnellement, j'avais beaucoup de joie et d'admiration en voyant une religieuse dans le sanctuaire préparant les autels. Réaction : Est-elle chanceuse ! Et plus tard, une religieuse me dit : « Si tu ne veux pas être religieuse, soit bonne ! » Donc, j'aurais ce qu'il me faut ? A partir de ce moment, malgré quelques hésitations pour répondre à l'appel, la réponse au Seigneur a été OUI. Aujourd'hui après 63 ans, je ne regrette rien.

Faire la liste des bienfaits, des joies, et des moments plus difficiles au cours de ces 63 ans serait trop long, mais j'en choisis quelques-uns. Certainement que la trentaine d'années dans l'enseignement avec des adolescents et adolescentes m'ont fourni de nombreuses occasions pour développer et mettre au service des autres les talents que le Seigneur m'a fait don.

Et que dire de mon travail en pastorale ? Un jour un père de famille s'approcha de moi avec cette question : « Que dois-je faire pour être baptisé ? » Ceci m'invita à organiser une équipe de prêtres et de laïcs pour cheminer avec des personnes désireuses de mieux connaître le Seigneur, l'Église et finalement devenir catholiques. Plus de 40 personnes ont été pour moi l'occasion d'approfondir ma foi, ma relation avec Dieu et de le remercier pour tant de grâces.

Ce temps me donna l'occasion de rencontrer de nombreuses personnes de soutien, des amis. Ensemble, nous avons fait Église. Cette belle histoire continue avec un groupe de dames que je rencontre régulièrement pour un partage de foi et de vie autour de la Parole.

Vraiment, dans la vie, tout est grâces !

Sœur Rachel Schaubroeck, fille de la Croix